

Football/En prélude au 54e Congrès ordinaire de la Fégafoot

Pierre-Alain MOUNGUENGUI fait son bilan

S.A.M.
Libreville/Gabon

LE président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain MOUNGUENGUI, a annoncé, hier, la tenue, les 24 et 25 juillet, du 54e Congrès ordinaire de son instance. " Il est simplement question de respecter nos statuts en organisant cet événement. Nous attendons la forte présence des ligues provinciales, des clubs de première et deuxième divisions, des associations affiliées à la Fédération gabonaise de football. Nous avons invité l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale à prendre part à notre congrès. D'autres instances, comme les fédérations du Burkina Faso et du Rwanda avec lesquelles nous voulons établir un partenariat,



Pierre-Alain MOUNGUENGUI face aux journalistes .

seront parmi nous ", a-t-il indiqué. Lors de ce congrès, les deux fédérations susmentionnées signeront des conventions avec la Fégafoot. Elles permettront d'initier des partenariats dans la formation, notamment. " De trois signataires, nous comptons augmenter ce nombre en in-

tégrant d'autres associations nationales ". La fédération gabonaise est déjà membre de l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale. Au-delà de ces annonces, Pierre-Alain MOUNGUENGUI a également fait le point sur sa première année d'exercice. Il a estimé, confor-



Une vue partielle des médias.

mément à son programme d'actions, qu'il avait rétabli de bons rapports avec la Fifa, la Caf et les instances nationales, notamment le ministère des Sports et les ligues. À cela s'ajoute un programme de formation des cadres (entraîneurs, arbitres, administratifs) dont il est satisfait. "

Nous pensons que nous avons accompli notre mission sur ces plans ", a-t-il affirmé. Durant cette première année, le responsable fédéral s'est évertué à relancer ou à dynamiser certaines compétitions dévolues aux U17 et U20. L'accent a été mis sur la rigueur à ce niveau. " Nous nous

sommes aperçu que beaucoup de choses ne fonctionnaient pas lorsque notre pays participe aux compétitions dans ces catégories d'âge. Pour mettre un terme à certaines irrégularités y relatives, nous nous sommes fixés un cap et rappelé qu'il faut, dans quatre ans, avoir un pourcentage élevé de jeunes qui ont l'âge adéquat. Nous pensons que nous sommes aujourd'hui sur la bonne voie ", a expliqué M. MOUNGUENGUI. La relance du football féminin (dont un championnat national a été organisé), l'équipement des ligues nationales en sièges (loués pour le moment par la Fégafoot), le projet Goal retardé à cause du titre foncier relatif au site de Bikélé, font partie des autres points évoqués, hier, par Pierre-Alain MOUNGUENGUI.

National-Foot/ USO-FC 105: 0-2, mercredi dernier à Oyem

Le Canon tonne deux fois

G.M.
Oyem/Gabon

LE Canon 105 a fait des dégâts, mercredi dernier, au stade Akoakam (Oyem). En effet, il a tonné deux fois, renvoyant l'US Oyem à ses chères études. Le match comptait pour la 16e journée du National-Foot.

Dès l'entame de la partie, les Oyemois prennent le contrôle des opérations, imprimant de l'intensité au jeu et exerçant un pressing haut sur l'adversaire. Malgré le fait qu'ils assiègent le camp adverse, les locaux se montrent inefficaces à la finition quand ce ne sont pas les visiteurs qui déploient des efforts pour garder inviolée leur cage. 0-0, c'est le score à la pause. A la reprise, les deux formations, animées par l'esprit de la gagne, mettent le pied sur l'accélérateur. Résultat des courses : les actions se multiplient d'un camp à l'autre, sous l'œil attentif des encadreurs qui ne cessent de remonter les bretelles à leurs poulains. Le match devient viril par moments. Pour preuve, Adepoha Jhon du FC 105, commet un



Photo : Arislide Mousavou B

acte d'antijeu flagrant. L'arbitre brandit le carton rouge au joueur fautif qui quitte le terrain laissant les siens en infériorité numérique. Le coach du FC 105, pour colmater les brèches, procède à un réaménagement tactique avec les deux remplacements effectués pour apporter du tonus au groupe. Coaching payant. Car le club owendois ouvre le score à la 83e par Etienne Bito'o, qui reprend en demi-volée un centre puissant venu de la droite. Ce n'est que partie remise et pour cause ! L'ancien international, en embuscade dans le camp adverse, profite des espaces laissés par les locaux, pour corser l'addition durant le temps additionnel. Score final : 2-0 en faveur des visiteurs.

Le FC 105 a surpris...



Photo : J.F.MAROLA

... USO à Akoakam.

les utilitaires chevrolet
une gamme à mini prix.

à partir de : **4 250 000 TTC***

Fourgonnette

Mini pick-up

Mini Bus (8 places)

Géant Motors 241
21 Oloumi Carrefour Sagatol
Tél. 01 72 61 45 /46 - 07 29 90 38 - 04 69 78 21 - 06 41 49 82
Contactez nous dès maintenant pour un rendez-vous.
* montant minimum pour le Ter apport

En plus vous roulez en **CHEVROLET**

photos non contractuelle